

東部地区 大旦町会だより

第一回定例役員会開く

自治振興協議会へ13項目要望

二月開催の総会以後初めての定例役員会を四月三〇日に開きました。各役員より総会以降行った事業の進捗状況について報告されました。

この中で東部地区自治振興協議会への要望事項について協議の結果、路面改善、防犯灯・カーブミラー設置他三件が集約されました。その他協議された事項は次の通りです。

- 一、全市一斉清掃は六月三日(土)に実施され、町会も側溝の土砂上げや草刈りを中心に実施します。
- 二、LUMISTの破損ネットの張替
- 三、ゴミSを改善
- 四、町内から破損箇所を調査
- 五、録音機等の修理
- 六、名簿の修正
- 七、等望が



【総会後初めて開いた定期役員会 (4月30日)】

祝=100歳・90歳の会員にお祝いの花鉢を贈る

「大旦さくら会」齋藤忠昭会長から手渡し

さくら会では、4月に開催した総会において以下の4名の方に御祝い品を贈呈し、構成員全員で長寿をお祝いしました。



【100歳を迎えられた小林幸子さん】



【100歳を迎えられた古川リョウさん】



【90歳を迎えられた鳴原春子さん】



90歳を迎えられた佐々木フミさん】

第115号
 ■発行日 2023年8月30日
 ■発行責任者 鳴原 久
 ■編集・印刷 齋藤 馨

あります。今後同様な要望があれば、自分の班長さんや役員に連絡をお願いします。町会長が修正します。



市児童公園(小公園) 除草作業を行う

四月二十八日と五月二八日、町会役員は市が設置している児童公園の除草作業に汗を流しました。ここは毎年四〜五回実施しておりますが、刈っても瞬く間に伸びてしま、根気の要る作業です。



【第9班付近にある小公園】

大壇愛宕神社 春季祭礼執り行う

四月二二日〜二三日に愛宕神社春季祭礼を執り行い、町内から多くの方々が参集し、春日神社の佐藤隆子宮司が町内繁栄とご家族の健康を祈念してお祓いを行いました。



一年を通して練習に励んできた桜鼓会の皆さんが奉納演奏を行い、日頃の練習の成果を、思う存分発揮しました。小さな可愛い会員も必死になって太鼓に向かっている姿が印象的でした。

「さくら会」で講演会を開催

テーマ「みんなで考える健康づくり 人生をふり返って」
 さくら会五月一日の例会では、市保健所健康推進課より二名の講師を招き「みんなで考える健康づくり・人生をふり返って」と題して講演会を開きました。

一八名の会員が参加し、「自分が取り組んでいることを、みんなの前で発表してみよう」と、各人が現在実行している事を紹介し合いました。「栄養」や「身体運動」「社会活動参加」等を発表し合い、お互いにとりも参考になりました。また、講師から「人生ノ



ート」が贈呈され、その書き方や利用の仕方について、丁寧な説明を受けました。

自分のもしもの場合に備えて、是非記入してみるよう話があり、有意義な時間を過ごしました。

なお、前回四月五日の例会では二名が参加し、東部地域包括センターと県消費センターから講師を招き、「なりすまし詐欺」「悪徳商法」「不用品買取」等の被害に遭わないための心得を伺い、自分で気を付ける事を学びました。

「大旦桜祭り」の

総括会議を開く

四月五日〜六日に開催した桜祭りも、皆さんの協力力で無事終了することが出来ました。

実施した中では良かった点、検討を要する点がありました。今回のそれらのことを次回に活かすため、四月三〇日に総括会議を開きました。

一、日程の設定はいつも悩むところですが、途中開いた実行委員会でも一週間前倒しすべきだとの意見も出しましたが、準備期間を考えると変更できず、今回は早めの実行委

員会結成が望まれます。

二、初めての桜土手通行止めについては、事故防止の観点から良かったのではないかと。

三、子ども達への駄菓子無料提供は、喜んでもらえたと思つた。

四、初めてのキッチンカー導入は、雰囲気作りにも役立ったし、コロナ禍における衛生面を考えれば、安心感が持てた。

五、「桜鼓会」の山車による太鼓演奏は会場を盛り上げ、場所を移動しての演奏は良かった。

六、町会会員でもある創代工業さんには、一番の悩み事である仮設トイレを今回も設置していただき、とても助かりました。いつも温かいご配慮に感謝申し上げます。



縁の下の力持ち

どんなイベントも事前の準備如何で成功にも失敗にもなるという事は、いつも耳にします。

四月の桜祭りでも、一般の

方には見えない裏方さんの活躍が沢山ありました。その一部を写真でご紹介し、成功に向けて頑張った方々に感謝致します。大変ご苦労様でした。



① 香澤宏さんと菊地一利さんは2基の提灯飾りを立て、期間中二人でローソクを交換された。
 ② 桜に取り付ける提灯のLED点灯確認作業を行う実行委員の皆さん。

③ 尾形多勝夫さんは所有のトラクターを提供・操作され、提灯取り付けの安全とスピードアップを図った。

④ 小賀坂孝男さんは、桜に飾った提灯のLEDを期間中毎日発電機を操作し、点灯と消灯を担当された。

■ このように裏方としてしっかり対応された結果、成功裏に終了することが出来ました。

経塚内ケヤキの枯れ木を伐採

第五班の渡辺昌広さんが重機で

大旦集会所西側に経塚があり、それを守るように樺の巨木が立っています。しかしかなり太い枯れ枝があり、いつ落下事故が起こるか知れず心配しておりました。町会では第五班の渡辺昌広さんに相談したところ、五月一七日快く重機を持ち込まれた



【クレーン操作中の渡辺さん】
 うえ自らの操作で何本の枯れ枝を伐採して頂きました。お陰で当面の危険を回避することができ、有難うございました。